



## VALORES DEL DEPORTE **ZAMORA CF**

El **Zamora CF** es un club histórico, con 50 años de bagaje y comprometido con la ética en el deporte. Todos nuestros socios y aficionados formáis parte de ese relato y vuestros valores, la buena conducta y la deportividad a la hora de animar al equipo son nuestra insignia.

Con una nueva directiva al frente, el club pretende promover los valores del deporte en nuestra sociedad y que el estadio zamorano se convierta en referencia no solo por su positiva atmósfera de apoyo al equipo, como de respeto a las normas éticas.

**Estamos orgullosos  
de nuestra afición**



# ZAMORA CF

**Este compromiso de ejemplaridad pasa por cumplir con los siguientes puntos:**

- Evitar los insultos.** En el deporte todos podemos pasar por momentos de euforia o crispación, por ello nos dirigiremos a los demás con respeto y se respetarán las decisiones sean o no las que individualmente consideremos correctas.
- Respetar a los árbitros.** El árbitro es el juez del partido, es quien decide sobre la validez de las acciones del juego. Hay que recordar que el árbitro es humano y que al igual que nosotros cometemos errores también los puede cometer él.
- Respeto al entrenador.** El entrenador es el líder del equipo, es el profesional que invierte su tiempo en trabajar para mejorar el rendimiento del equipo, confeccionando entrenamientos para ello. No olvidemos que maneja información pormenorizada de cada situación que no suele ser de dominio público.
- Respetar a los seguidores de otros equipos.** El público, anime al equipo que anime, es uno de los protagonistas fundamentales de este deporte. Sin rival no hay partido.
- Respeto al compromiso moral y educativo/profesional.** El fútbol es un deporte con unos valores muy definidos como son el compañerismo, una vida sana, higiene o respeto etc. Así todos debemos desarrollar y fomentar en el resto del grupo estos valores morales.
- Respeto a las instalaciones.** El acceso a las instalaciones deportivas supone aceptar las normas y cuidar de los espacios como si de nuestra propia casa se tratase.
- Orgullo de pertenecer al club.** Todos, desde los propios jugadores hasta el aficionado, hemos de sentirnos orgullosos de pertenecer al club que defendemos. Por ello, desde la directiva y también todos los que representamos al Zamora CF velamos y defendemos los intereses de la mejor manera posible haciendo que ser rojiblanco sea sinónimo de felicidad y pertenencia.